

GEMEINDENACHRICHT

Ehrungen und Musik beim Herbstfest

14.10.2017

Die Herbstfeier in der Turnhalle des TV Busenbach nutzt der Musikverein "Edelweiß" Busenbach jährlich dazu, langjährige verdiente Mitglieder zu ehren.



Vorsitzender Alexander Huber (re.) übergab die Urkunden an (v. li.) Harald Reiser, Alois Hunzelmann, Walter Bauer, Heinz Reiser, Ewald Schottmüller.

Musikalisch unterhalten wurden die Gäste auch in diesem Jahr durch das Schülerorchester unter der Leitung von Stefan Mußler, die eindrucksvoll ihr Können unter Beweis stellten und nicht ohne Zugabe von der Bühne kamen. Danach spielte das Blasorchester dirigiert von Dietmar Schulze eindrucksvoll auf, ehe die "Grabbefänger", Leitung Danny Mock, den musikalischen Schlusspunkt setzten und mit ihren volkstümlichen Weisen für Stimmung sorgten.



Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft: (v.li.) Vorstand Alexander Huber, Miriam Schächtele, Stefanie Kreutz, Patricia Mock, Diana Austen, Hildegard Trautmann (Vorstand musikalische Belange).

Die Ehrungen nahm Vorsitzender Alexander Huber vor. Die Ehrennadel in Silber für 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Beate Anderer, Diana Austen, Stefanie Kreutz, Patricia Mock, Miriam Schächtele, Cornelia Seiberlich, Erich Austen, Werner Becker, Wilhelm Eble, Martin Zaich. Für 50 Jahre Aktivität erhielten die Ehrennadel in Gold Alois Hunzelmann und Harald Reiser. Zu Ehrenmitgliedern nach 50 Jahren fördernder Mitgliedschaft ernannt wurden Ernst Bauer, Wolfgang Bugger und Georg Pitz. Sie erhielten ebenfalls die Ehrennadel in Gold. Besondere Ehrungen erhielten für 60 Jahre Mitgliedschaft Erna Schottmüller, Gustav Lauinger, Rudolf Seebacher. Auf 70 Jahre bringen es Walter Bauer, Heinz Reiser, Ewald Schottmüller, Herbert Schwab, Wolfgang Seiberlich.